

あそぼう会～ハッピーラビットさんをお迎えしました～

11月2日（木）地域活動事業「あそぼう会」で、仙台童謡愛好会の「ハッピーラビット」さんをお迎えし、童謡コンサートを開催しました。コンサートには、こばと園の在園児も一緒に参加させていただき、0歳児から5歳児まで楽しめるたくさんの童謡を聞かせていただきました。

演出にも工夫を凝らしてあり、子ども達はもちろん大人も一緒に楽しむことができる内容で、リズムに合わせて自然に手拍子をしたり、思わず体が動きだしたりしました。あそぼう会に参加した方々からも「楽しかったです。また参加したいです。」と感想をいただきました。



サッカー交流会



11月8日（水）、すみれ組・ゆり組の子ども達が、新田こばと園の子ども達と一緒にサッカー交流会を行いました。当日はお天気にも恵まれ絶好のサッカー日和。大型バスに乗っていざ出発！バスの中では、ウキウキワクワクの気持ちがいっぱいで友達とおしゃべりに夢中になる姿、また、初めての経験に緊張している姿も見られました。

新田こばと園に到着すると、友達や先生方が「おはよう！」と、笑顔で迎えてくれました。すると、緊張していた子ども達の表情もやわらぎ、少し肩の力も抜けたようです。

コーチとあいさつをして、さっそく交流を兼ねてのウォーミングアップ。

友達とじゃんけんをする場面では、積極的に新田こばと園のお友達に話しかけたり、恥ずかしそうにしながらも保育士に仲立ちされたり、新田こ

ばと園のお友達が誘ってくれることで少しずつ距離が近くなっていきました。



すみれ組による応援合戦の後はいよいよ試合開始。両園のゆり組は積極的に攻め合い、どちらも負けません …。「やったー！」「おいしい！」など、応援が白熱する中、結果は八幡こばと園の勝利！！

これまでのサッカー交流でも、互いに勝ったり負けたりという結果はありましたが、勝ち負けの結果だけではなく、挑戦することの楽しさや、みんなでやり遂げる達成感、友達同士の交流や協力し合うことの大切さなど、今回の交流を通して様々なことに気付くことができた貴重な機会になったと思います。

